



## 6年生代表 真昼荘を訪問

15日（月）、6年生のボランティア委員会と真昼荘プレゼントプロジェクトチームの代表の子どもたちが真昼荘を訪問しました。

ボランティア委員は、秋に各家庭よりご協力いただいた古タオルを、プロジェクトチームは、総合の学習の中で企画・制作した「ぬり絵、新聞、千羽鶴、ミニツリー」をそれぞれ届けました。

真昼荘を利用する方々には、子どもたちからの一足早いクリスマスプレゼントとして喜んでいただければ幸いです。



段ボール4箱分の古タオル

〈ボランティア委員長 ○○○○さん〉

全校にお願いした古タオルは、段ボール4個分の量になりました。ご協力ありがとうございました。真昼荘プレゼントプロジェクトで、私は新聞チームです。写真と分かりやすい説明で月ごとの学校行事を新聞にまとめました。私たちの新聞を読んで元気になつてもらえたうれしいです。

## 5年生「SOSの出し方教室」



11日（木）、5年生が「SOSの出し方教室」に参加しました。臨床心理士の方を講師にしたこの教室は、困ったときに一人で悩みを抱え込まずに、自分から助けを求められるようにすることを目的とするものです。子どもたちはどんなときに、どうやって助けを求めたらいいか、その方法やヒントを得ることができたのではないかと思います。

〈感想 ○○○○さん〉

私は、SOSの出し方は、大声で「助けて」などと言うことだと思っていたが、相談するなどいろいろなSOSの出し方があることが分かりました。これからの生活で、相談される相手になりたいです。

## 4年生 「琴」を体験



17日（水）、千畠地区在住の楽器指導者の○○○○さんを先生に、4年生が「琴」に触れるを体験しました。4年生は今、日本に古くから伝わる楽器の音楽について学んでいます。今回は親指・人差し指・中指に「つめ」をはめ、実際に琴に触れてその音色を確かめました。琴は美郷中学校から借りたものです。

〈感想 ○○○○さん〉

私は初めてお琴を見ました。お琴のきれいな音がとてもよかったです。みんなで「さくら、さくら」をひいて、うまくできました。また、ひいてみたいです。

## 師走の学校 活動紹介



### 児童会あいさつ運動

8日～19日の期間、運営委員があいさつ運動を展開してくれています。気持ちのよいあいさつが広がっています。



### 地区児童会

16日（火）、地区ごとに登校の様子を振り返るとともに、降雪に伴う冬季の危険箇所や地区的行事について確認しました。



### なかよし園年長児 保護者の参観

17日（水）、園小連携事業で、なかよし園年長児の保護者の方が1年生の授業を参観されました。1年生は張り切って学習しました。



### チャレンジテスト

18日（木）、4回目のチャレンジテストがありました。繰り返し練習したがんばりが結果に表れることを期待したいです。

## まひるっ子の活躍

■美郷チャレンジカップフットサル大会 12月14日 美郷町

優勝 花館A 最優秀選手賞 5年 ○○○○